

● 小1女児殺害事件 容疑者逮捕

8年半前に栃木県旧今市市（現日光市）で、吉田有希さん（当時7歳）が殺害されるという事件が起こった。以来、未解決事件となっていたが、栃木県鹿沼市に住む勝又拓哉容疑者が逮捕されたことにより事件は大きな進展を見せ始めた。

● 田中投手 月間MVPに

ニューヨーク・ヤンキースの田中将太投手がMLB（メジャーリーグベースボール）の月間MVPに選ばれた。今回、田中投手はデビュー2か月でのMVP受賞となるが、新人投手での受賞は野茂英雄氏以来19年ぶりの快挙となる。なお、田中投手の他に月間MVPを受賞した日本人選手として、野茂英雄、伊良部秀輝、イチロー（鈴木一朗）、松井秀喜氏らが挙げられる。



● 別種類のマウスの細胞か

理化学研究所の小保方晴子研究ユニットリーダーらが作成に成功したとするSIP細胞を分析した結果、実験に使っていないはずの別種類のマウスの細胞だった疑いが強いとする研究結果が報告された。なかでも理化学研究所・統合生命医科学研究センターは、万能細胞であるES細胞と受精卵からつくられ胎盤になるTS細胞の2種類が使用された疑いがあると指摘している。一方で小保方氏はイギリスの科学雑誌「ネイチャー」に発表した論文の取り下げに同意した。

● G7 首脳宣言で

G7（先進7か国）の首脳会議がベルギーで開かれたが、今回はウクライナ南部のクリミアを一方的に編入したロシアを除外した会議となった。今会議で先進7か国はロシアに加えて、海洋進出を強める中国にも反対の念を明らかにした。



G7・・・日本、フランス、アメリカ、イギリス、ドイツ、イタリア、カナダ

● 人型ロボット発売へ

通信会社のソフトバンクが人の感情を認識する人型ロボットを発表した。このロボットは来年2月からの販売が見込まれており、人の介護を手助けすることが期待されている。